

Des collégiens visitent Le RL

VU 40 FOIS | LE 30/01/2018 À 05:00 |



Ravis de leur expérience, ces élèves garderont le souvenir de cette immersion au cœur de l'entreprise de leur quotidien régional. Photo RL



Les élèves de deux classes de 4e du collège Louis-Pasteur de Faulquemont, emmenés par Mmes Mariatte-Suty, professeure documentaliste, de Muret de Labouret, professeure de français, et Oswald, professeure d'histoire-géographie, ont découvert le siège du Républicain de Woippy. Sensibles à l'accueil qui leur a été réservé, ces jeunes reporters ont suivi avec intérêt l'histoire particulière de leur quotidien régional et apprécié le couloir des "Unes" emblématiques du Journal. Sur le plateau de rédaction, des explications ont été fournies sur le travail des journalistes et correspondants de presse. Particulièrement intéressés aux techniques d'impression, tous ont été surpris par les imposantes rotatives et l'importance du travail effectué en amont par les différents services avant la diffusion du journal.

Cette visite s'inscrit dans un projet interdisciplinaire, animé par leurs professeures, intitulé Reporter du XIXe siècle, les élèves ont réalisé un magazine numérique, en écrivant des articles sur les progrès de ce siècle. La première étape consiste à se familiariser avec l'univers de la presse tout en gardant une certaine objectivité face aux traitements de l'actualité.